

lunes 16 de junio de 2025

El Teatro Social del FES lagunero congrega a más de 200 personas en el casco histórico de la ciudad

Esta representación, protagonizada por mayores y jóvenes del municipio, se centró en las realidades sociales y las necesidades de ambos sectores de la población del municipio



La plaza Hermano Ramón acogió la puesta en escena de un proyecto teatral, impulsado por el Foro Económico y Social de La Laguna, que se ha basado en la colaboración intergeneracional entre mayores y jóvenes del municipio. La representación, que congregó a unas 220 personas en el casco histórico de la ciudad, ha tenido como principal objetivo mostrar la realidad de ambos sectores de la población y fomentar el trabajo colaborativo entre todos los participantes.

El alcalde lagunero y presidente del FES, Luis Yeray Gutiérrez, felicitó a todas las personas implicadas en esta propuesta “que constituye un ejemplo más de que el Foro se está convirtiendo en un elemento de unión entre diferentes grupos de edad gracias a sus

numerosas jornadas, actividades formativas y acciones de esta índole, que potencian la creatividad, la cohesión y el fortalecimiento de la salud cognitiva”.

El director técnico del Foro, Jordi Bercedo, agradeció “a todas las entidades que han hecho posible este proyecto y que han permitido que jóvenes y mayores nos muestren su realidad y sus principales retos de vida por medio de la sátira, la comedia y el teatro interactivo”. A este respecto, destacó la participación de las áreas de Bienestar Social y Calidad de Vida y Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, el Servicio de dinamización de mayores y envejecimiento saludable de MUVISA, la Asociación Juvenil y Cultural KAUA y la Asociación de Mayores Universo de Gracia.

Uno de los propósitos fundamentales de esta iniciativa es combatir la soledad no deseada y el aislamiento social, especialmente entre los mayores del municipio, y fue esa precisamente la temática en torno a la que giró uno de los actos destacados de la representación, recabando aportaciones del público asistente y proponiendo medidas efectivas por parte de los propios protagonistas. Estas circunstancias sociales no son ajenas a la juventud lagunera, que también afronta situaciones delicadas de aislamiento y demanda proyectos de trabajo que se alejen del individualismo.



Hay que recordar que todas estas propuestas se suman al amplio programa del Servicio de Mayores, que a lo largo del año celebra cerca de un centenar de actividades en todos los distritos del municipio. Esta oferta para la promoción del envejecimiento saludable ha supuesto un éxito de participación y se ha convertido en una referencia para el resto de Canarias.